

## 令和5年度 国際科 学校評価

〈児童アンケートの結果〉

- 1 誰とでも（友達や外国の人とも）楽しく、コミュニケーション活動をする事ができた。

	すごくあてはまる	まあまああてはまる	あまりあてはまらない	ぜんぜんあてはまらない
1学期末	62.0%	34.3%	2.8%	0.9%
2学期末	67.8%	24.8%	5.8%	1.7%

- 2 活動を通して、外国と日本の違いを知り、そのよさを感じることができた。

	すごくあてはまる	まあまああてはまる	あまりあてはまらない	ぜんぜんあてはまらない
1学期末	64.8%	27.8%	6.5%	0.9%
2学期末	81.8%	14.0%	3.3%	0.8%

〈成果〉

- ・子どもたちが関わり合いながら英語に親しむ学習を展開できた。
- ・国際交流会を通し、異文化と積極的に関わり、その国の素晴らしさを感じるとともに、日本や南魚沼市、蕨神地域の良さを伝えることができた。

〈今後に向けて〉

- ・ALTとの連携を深め、日々の国際科の授業の充実を図っていく。
- ・国際交流会の際のタイムマネジメントをしっかりとし、よりいっそう充実した活動にしていく。

## 学校関係者評価

学校運営協議会での、国際科参観後の感想には以下のようなものがありました。

「教室入ってすぐの一体感、ALTの授業の進め方が素晴らしい。子どもたちがすごく聞き入っていて、楽しんでずっと頭に入っていくような感想をもった。」

「授業では聞き取りやアクションを取り入れていた。活字や文法だけでなく、表現で伝えるようにしているのが大切だと思う。」